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Des de l’alcaldia

el más grande de la Comunitat Valenciana, lo-
grar que la Matxà sea fiesta de interés turístico 
provincial, ampliar la biblioteca, incorporar ópe-
ra y jazz a la oferta cultural, dar más espacio al 
peatón en la primera línea de playa…

…limpiar polígonos abandonados, ofrecer 
todos los conciertos de fiestas gratuitos, trans-
formar solares abandonados en parkings como 
el de la estación o la espalda de la Casa de la 
Música, convertir uno de ellos en el espacio de 
talleres medioambientales Darremur Orgànic, 
incorporar juegos nuevos en todos los parques 
infantiles, promocionar a la industria cerámica 
de Almassora en Cevisama, rehabilitar la ermi-
ta de Santa Quitèria, recuperar el encierro de 
cerriles, celebrar la primera marcha contra el 
cáncer, transformar en Instituto Cerámico el 
edificio de ‘frutos secos’ nunca inaugurado por 
el PP. Y tantos otros. 

Por todo lo que ya he visto y todo lo bueno 
que sé que nos traerá 2019, les deseo que su 
año haya comenzado con tanta ilusión como 
el nuestro. Absténgase los negativos, los que 
siempre van cargados con el pesimismo a cues-
tas y creen que las cosas son inamovibles, que 
no hay espacio para el cambio. El mejor antído-
to son las buenas noticias y en mi balance que-
da constancia de que cualquier tiempo pasado 
no fue mejor.

Merche Galí Alfonso. Alcaldessa d’Almassora

El año llega cargado de retos, que son por 
los que merece la pena levantarse todos 
los días para trabajar por Almassora. A 

buen seguro surgirán nuevas iniciativas y ten-
dremos que solucionar imprevistos. Eso forma 
parte de la gestión diaria. Pero entre las certe-
zas de 2019 figuran alicientes tan apasionantes 
como gestionar el presupuesto más alto de la 
historia de nuestro municipio, con más de cin-
co millones de euros en infraestructuras edu-
cativas (Generalitat Valenciana) y otros 1,1 
millones de fondos Feder (Unión Europea).

Es el año de acabar el colegio Regina Violant 
y construir el Santa Quitèria y Embajador Bel-
trán, completar el anillo ciclista urbano, poner 
en valor la senda del Millars, seguir con la políti-
ca de reducir la deuda municipal que contrajo el 
Partido Popular en sus años de gobierno, conti-
nuar convirtiendo bordillos de un palmo en ace-
ras accesibles, extender la iluminación de bajo 
consumo en más calles para reducir la factura 
de la luz, comprar terrenos para alzar la pantalla 
verde del Serrallo y eliminar curvas en Benafelí. 

Todos estos proyectos, y muchos otros, for-
man parte del presupuesto que, por primera vez, 
supera los 30 millones de euros en nuestro mu-
nicipio. Si les dijeron que perdíamos subvencio-
nes y que la ruina económica era nuestro sello, 
lo cierto es que nunca nadie antes logró un pre-
supuesto tan alto (y apoyado por todos los gru-
pos políticos a excepción de Sergio Manrique) 
sin firmar ningún crédito en una legislatura y si-
tuando la deuda como la más baja de la provin-
cia en municipios de nuestro tamaño y mayores. 

Entre lo que les dijeron y lo que hemos hecho 
han pasado muchos días, muchas horas de tra-
bajo. He visto inaugurar una sede de la Escuela 
Oficial de Idiomas que cada año suma niveles 
de inglés, sumar metros de carril bici, abrir la 
Oficina de Información de Rehabilitación, es-
trenar el bono cultural, convertir en accesible el 
Museu del Torrelló, hacer del Museu del Joguet 

¡Feliz 2019!


